

ABSTRAK

Muhammad Syahid Pradana, NIM: 412053 “ Peran Organisasi Gerakan Pemuda Ansor dalam Meningkatkan Perilaku Kebergamaan di Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus”.

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti berjudul tentang Peran Organisasi Gerakan Pemuda Ansor dalam Meningkatkan Perilaku Kebergamaan di Desa Garung Lor, penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan perilaku-perilaku Kebergamaan yang ada di Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus.

Jenis penelitian ini termasuk penelitian lapangan atau *field research* yaitu pengumpulan data yang dilakukan secara langsung dilokasi penelitian. Penelitian ini merupakan penelitian Diskriptif kualitatif yang berusaha mendeskripsikan suatu peristiwa atau kejadian yang menjadi pusat perhatian tanpa memberikan perilaku khusus terhadap peristiwa tersebut. Objek penelitian ini adalah bagaimana peningkatan perilaku kebergamaan di Desa Garung Lor. Sedangkan Subyek penelitian adalah Organisasi Gerakan Pemuda Ansor ranting Garung Lor dalam kegiatan Kebergamaan yang dilaksanakan di Desa Garung Lor. Untuk memperoleh informasi dan data yang diperlukan dalam penelitian ini menggunakan beberapa metode yaitu : metode Observasi, metode wawancara dan dokumentasi. Dalam menganalisa data yang diperoleh dari hasil penelitian, penulis menggunakan teknik analisis data model penelitian yaitu berupa Data Reduction (reduksi data), Data Display (penyajian data) dan penarikan kesimpulan.

Setelah penelitian dilakukan dapat disimpulkan bahwa kegiatan peningkatan kebergamaan yang ada di Desa Garung Lor berupa : Jamiyah Rijalul Ansor, Jamiyah Tahlil dan Yasin, Jamiyah Sambung Rasa masyarakat Garung Lor, kotak amal (koin NU), kegiatan Olahraga pemuda persatuan Garung Lor, kegiatan badan usaha mandiri dan pendidikan les privat usia dini.

Semua jenis kegiatan peningkatan perilaku kebergamaan yang dilakukan di Desa Garung Lor ini sudah sesuai, yaitu dengan pembiasaan-pembiasaan yang dilakukan secara terus-menerus, konsisten, dan waktu yang cukup, pada akhirnya berubah menjadi perilaku/kebiasaan masyarakat Desa Garung Lor.

Kata kunci : GP Ansor, peningkatan Perilaku Kebergamaan di Desa Garung Lor.